

Esencia: Dulces hijos, ahora tenéis que estudiar aquí y cambiar de espinas a flores fragantes para vuestros futuros 21 nacimientos. Embebed virtudes divinas y también inspirad a los demás a hacerlo.

Pregunta: ¿De qué hijos sigue abriéndose el candado del intelecto, a diferentes niveles?

Respuesta: De los que continuamente siguen el shrimat y permanecen en el recuerdo del Padre Purificador. El candado del intelecto de aquellos cuyo yoga está conectado con Aquél que les enseña, continúa abriéndose. Baba dice: hijos, practicad consideraros almas, hermanos, y escuchad al Padre. Escuchad y explicad a los demás en el estado de la conciencia del alma y vuestro candado seguirá abriéndose.

Om shanti. El Padre os explica a los hijos: cuando os sentáis aquí, no es que tengáis que estar solo en el recuerdo de Shiv Baba. Eso sería solo paz, pero también necesitáis felicidad. Tenéis que permanecer pacíficos, pero también tenéis que rotar el disco de la autorrealización, así como recordar vuestro reino. Estáis haciendo esfuerzos para cambiar de humanos corrientes a Narayan, de seres humanos a deidades. Aquí, no importa cuántas virtudes divinas tenga alguien, no se le puede llamar una deidad. Las deidades solo existen en el paraíso. La gente del mundo no sabe acerca del paraíso. Hijos, vosotros sabéis que al mundo nuevo se le llama paraíso y a este mundo viejo se le llama infierno. Esto solo lo sabéis vosotros, gente de Bharat. Las imágenes de las deidades que gobernaban en la edad de oro solo existen en Bharat. Son de la religión original eterna de las deidades. Esas imágenes se llevan al extranjero para ser adoradas. Donde sea que vaya la gente en el extranjero, construyen sus templos allí. No importa adónde vayan los de las otras religiones, ellos adoran a las imágenes de su propia religión. Cualquiera ciudad que conquisten, van y construyen *iglesias* allí. Cada religión tiene sus propias imágenes que utilizan para la adoración. Antes no sabíais que erais deidades. Pensabais de vosotros mismos que erais distintos a ellas y las adorabais. Los de las demás religiones saben que están adorando al fundador de su religión: si es *Cristo*, dicen: “somos cristianos”. O “somos budistas”. Sin embargo, debido a que los hindúes no conocen su propia religión, se llaman a sí mismos hindúes y adoran a las deidades. Ni siquiera entienden que pertenecen a la religión original eterna de las deidades, que están adorando a sus propios ancestros. Los *cristianos* solo adoran a *Cristo*. La gente de Bharat no sabe cuál es su religión, quién la estableció o cuándo. El Padre dice: cuando la religión original eterna de las deidades de Bharat desaparece, Yo vengo y la establezco una vez más. Hijos, ahora tenéis este conocimiento en vuestro intelecto. Previamente, no sabíais nada en absoluto. En el camino de la devoción continuabais adorando esas imágenes sin entender nada acerca de ellas. Sabéis que ya no estáis más en el camino de la devoción. Ahora hay una diferencia como del día a la noche entre vosotros, la decoración del clan Brahmin, y el clan shudra. Solo en este tiempo entendéis esto. No sabréis esto en la edad de oro. Solo en este tiempo recibís este entendimiento. El Padre da entendimiento a las almas. Solo vosotros, Brahmins, sabéis acerca del mundo viejo y ese mundo nuevo. En este mundo viejo hay muchos seres humanos. Aquí, los seres humanos discuten y pelean tanto; esto es una *jungla* de espinas. Sabéis que vosotros también erais espinas. Baba ahora os está convirtiendo en flores. Las espinas se inclinan ante estas flores fragantes. Ahora entendéis este secreto. Éramos esas deidades que ahora nos hemos convertido en flores fragantes (Brahmins). El Padre ha explicado que esto es un *drama*. Anteriormente, los *dramas*, películas, etc., no existían; se han inventado recientemente. ¿Por qué se han inventado?

Para que se haga fácil para el Padre poner ejemplos. Vosotros, hijos, también podéis entender estas cosas. Algunos hijos también tenéis que estudiar *ciencia*. Su intelecto se llevará consigo todos los sanskars de la *ciencia*, lo cual será útil allí. El mundo no se destruirá por completo. Ellos se llevarán consigo esos sanskars y nacerán allí. Allí también se construirán aviones, etc. Las cosas útiles, que son dignas de ese lugar, se están creando ahora. Todavía hay quienes construyen barcos, pero tales barcos no serán de ninguna utilidad allí. Ya sea que tomen el conocimiento o no, esos sanskars suyos no serán de utilidad allí. Allí no son necesarios los barcos. No está en el *drama*. Sí, se necesitarán aviones y electricidad, etc. Tales cosas siguen *inventándose*. Los hijos vienen aquí después de haber estudiado esas cosas allí (en el extranjero). Solo vosotros, hijos, tenéis todas estas cosas en el intelecto. Sabéis que estáis estudiando para el mundo nuevo. Baba ahora nos está enseñando para nuestros futuros 21 nacimientos. Nos estamos purificando para convertirnos en residentes del paraíso. Anteriormente, éramos residentes del infierno. La gente dice: tal persona se ha convertido en un residente del paraíso. Sin embargo, ellos no se consideran a sí mismos residentes del infierno. El candado de su intelecto no se abre. Hijos, el candado de vuestro intelecto ahora se está abriendo poco a poco, a diferente nivel en cada uno. El candado de los que continúan siguiendo el shrimat y recuerdan al Padre Purificador se abre gradualmente. El Padre os da este conocimiento y también os enseña a tener recuerdo. Él es el *Profesor*. Así que, el *Profesor* sin duda os enseñaría. Cuanto más yoga tengáis con el *Profesor* y este estudio, mayor será el estatus que reivindicaréis. En otros estudios, igualmente tenéis yoga con ese estudio, sea el que sea. Sabríais que un *abogado* os está enseñando. Aquí, es el Padre quien os está enseñando. Debido a que esto es algo nuevo, aún lo olvidáis. Es muy fácil recordar vuestro cuerpo. Repetidamente recordáis vuestro cuerpo. Olvidáis que sois almas. El Padre ahora os está explicando a vosotros, almas. Las almas somos hermanos. El Padre sabe que Él es el Alma Suprema. Él os está enseñando a vosotras, almas, para que os consideréis almas y enseñéis a los demás mientras los consideráis almas. Las almas escuchan a través de los oídos y es el Padre Supremo, el Alma Suprema quien habla este conocimiento. A Él se Le llama el Alma *Suprema*. Cuando explicáis a otros, vuestro intelecto debería saber que tú, el alma, tienes este conocimiento y que se lo estás relatando a las almas: yo le estoy contando a las almas lo que he escuchado de Baba. Esto es algo completamente nuevo. Cuando estáis enseñando a los demás, no les enseñáis en conciencia de alma; os olvidáis. Este es vuestro destino. Vuestro intelecto debe recordar: yo, el alma, soy imperecedera. Yo, el alma, estoy representando mi *papel* a través de estos órganos físicos. Vosotras, almas, pertenecíais al clan shudra y ahora estáis en el clan Brahmin. Después entraréis en el clan de las deidades. Allí recibiréis un cuerpo puro. Las almas somos hermanos. El Padre os está enseñando a vosotros, hijos. Los hijos decís que sois hermanos y que estáis enseñando a vuestros hermanos. Todo se explica a las almas. Las almas escuchan a través de su cuerpo. Estos aspectos son muy sutiles. Esa conciencia no permanece. Habéis permanecido conscientes del cuerpo durante medio ciclo. Ahora debéis haceros conscientes del alma. Tened la fe de que sois almas. Sentaos aquí con la fe de que sois almas. Escuchad con la fe de que sois almas. El Padre Supremo, el Alma Suprema, os está hablando este conocimiento. Por eso se dice: las almas permanecieron separadas del Alma Suprema durante mucho tiempo. Yo no os enseñé allí. Yo tengo que venir aquí a enseñaros. Todas las demás almas tienen su propio cuerpo. Este Padre es el Alma *Suprema*. Él no tiene un cuerpo propio. A esa alma se Le llama Shiva. Sabéis que este cuerpo no Me pertenece. Yo soy el Alma *Suprema*. Mi alabanza es distinta. La alabanza de cada uno es individual. Existe la alabanza “El Padre Supremo, el Alma Suprema, lleva a cabo el establecimiento a través de Brahma”. Él es el Océano del Conocimiento, la Semilla del Mundo Humano. Él es la Verdad, el Ser Viviente y el Océano de la Dicha, la Paz y la Felicidad. Esta es la alabanza del Padre. Los hijos son conscientes de la *propiedad* de su padre. Tienen la intoxicación de que su padre posee tal o cual fábrica

o molino. Los hijos son quienes se convierten en los dueños de esa *propiedad*. Solo recibís esta *propiedad* una vez. ¿Habéis oído alguna vez acerca de la *propiedad* que tiene el Padre? Las almas sois inmortales. Nunca experimentáis la muerte. También os volvéis océanos de amor. Lakshmi y Narayan también son océanos de amor; nunca discuten o pelean. Aquí, la gente discute y pelea tanto. Debido al amor hay incluso más complicaciones. El Padre ha venido a poner fin al vicio. Por eso hay tanta violencia. El Padre dice: hijos, haceos puros y os convertiréis en los amos del mundo puro. La lujuria es el mayor enemigo. Por eso, cuando venís a Baba se os dice: contadle a Baba el karma negativo que habéis cometido en este nacimiento y vuestra carga de karma negativo se aligerará. En esto también, lo principal es el aspecto de la lujuria. El Padre os pide a los hijos que Le contéis esto para vuestro propio beneficio. Debido que, de los que se involucran en el vicio, se dice que son impuros, claman al Purificador: ¡oh, Purificador ven! Este mundo es impuro. Los seres humanos son impuros. Incluso los cinco elementos son impuros. Allí los elementos se tienen que hacer puros para vosotros. Las sombras de las deidades no pueden caer en esta tierra maligna. La gente invoca a Lakshmi, pero no es posible que venga aquí todavía. Antes, aún tienen que cambiar estos cinco elementos. La edad de oro es el mundo nuevo, mientras que este es el mundo viejo. Ahora es el periodo para que este mundo se acabe. Los seres humanos creen que todavía han de pasar 40.000 años. Dado que el ciclo es de solo 5000 años, ¿cómo podría ser tan solo la edad de hierro de 40.000 años? ¡Hay tanta oscuridad de la ignorancia! No hay nada de este conocimiento. La devoción es la noche de los Brahmins y este conocimiento es el día de Brahma y de los Brahmins. Ahora existe de una forma *práctica*. Esto se muestra muy *claramente* en el cuadro de la escalera. Se dice que el mundo nuevo y el mundo viejo son mitad y mitad. No es que el mundo nuevo sea más largo que el mundo viejo; no. Son exactamente mitad y mitad. Por tanto, se puede dividir en *cuartos*. Si no fuera mitad y mitad, no se podría dividir en *cuartos* exactos. La esvástica también se divide en cuatro partes iguales. Ellos creen que están dibujando su gráfica de presagios (Ganesh). Hijos, ahora entendedís que este mundo viejo se va a destruir. Estamos estudiando para ese mundo nuevo. Estamos cambiando de humanos corrientes en Narayan para ese mundo nuevo. Shri Krishna pertenece también a ese mundo nuevo. Existe la alabanza de Shri Krishna. A él se le llama gran alma ya que es un niño pequeño. Los niños pequeños son tan encantadores. No hay tanto amor por los adultos como lo hay por los niños ya que los niños están en su estado satopradhan. No hay ningún olor del vicio en ellos. Cuando crecen, existe el olor del vicio. Hijos, nunca debéis tener ojos *criminales*. Son precisamente esos ojos los que os engañan. Por eso se os da el ejemplo de alguien que se arrancó los ojos. Esto no es así. Nadie se arranca los ojos de esa forma. Ahora Baba os explica cosas de este conocimiento. Ahora habéis recibido el tercer ojo del conocimiento. Vosotras, almas, habéis recibido *conocimiento espiritual*. El conocimiento está en el alma. El Padre dice: Yo tengo conocimiento. Las almas no pueden ser inmunes al efecto de la acción. Un alma se desprende de su cuerpo y toma otro. Las almas son imperecederas. El alma es tan diminuta y aun así representa un *papel* de 84 nacimientos. Nadie más os puede contar estas cosas. Esas personas (los sannyasis) dicen que las almas son inmunes al efecto de la acción. Por eso, el Padre dice: en primer lugar, *comprended profundamente* qué es un alma. Algunos preguntan: ¿adónde irán los animales? ¡Oh! Dejad a un lado el tema de los animales. Al menos tened primero esa comprensión profunda del alma. ¿Cómo soy yo, el alma? ¿Qué soy yo? El Padre dice: a menos que comprendáis profundamente que sois un alma, ¿cómo me vais a conocer a Mí? Hijos, todas estas cosas sutiles están en vuestro intelecto. Cada uno de vosotros, almas, tenéis grabado un *papel* de 84 nacimientos. Este continúa representándose. Algunos dicen: si todo está fijado en el *drama*, ¿por qué deberíamos hacer algún esfuerzo? Sin embargo, ni siquiera podéis tomar agua a menos que os esforcéis para ello. No penséis que lo recibiréis todo automáticamente de acuerdo al *drama*. Definitivamente se han de realizar acciones. Hay buenas y

malas acciones. Podéis utilizar vuestro intelecto para entender esto. El Padre dice: este es el reino de Ravan. vuestras acciones aquí crean karma negativo. Allí no existe el reino de Ravan, por tanto, allí no existe el karma negativo. Solo Yo os explico la filosofía de la acción, la acción neutra y la acción que crea karma negativo. Allí, vuestras acciones son neutras. En el reino de Ravan, las acciones crean karma negativo. Los que recitan el Gita no explican este significado. Simplemente lo leen. Recitan los versos (slokhas) en sánscrito y luego dan su entendimiento de ellos en hindi. El Padre dice: algunas palabras son precisas. Dios habla, pero nadie sabe a quién se le llama Dios. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Yo, el alma, soy un amo de la *propiedad* ilimitada del Padre. Así como el Padre es el Océano de la Paz, la Pureza y la Dicha, del mismo modo, yo, el alma, soy un *hijo* océano. Mantened esta intoxicación.
2. No dejéis de hacer esfuerzos diciendo simplemente: “¡*Drama!*”. Sin duda tenéis que realizar acciones. Entended la filosofía de la acción, la acción neutra y la acción que crea karma negativo y constantemente realizad acciones elevadas.

Bendición: Que os hagáis completos entendiendo la importancia de este tiempo y así os convirtáis en una imagen de soporte para el mundo.

Este es el tiempo para ganar un ingreso para el ciclo entero, para sembrar las semillas de acciones elevadas, para *grabar* vuestros sanskares para 5000 años, para actuar para la benevolencia del mundo y la transformación del mundo. Si los que tienen el conocimiento de este tiempo desperdician su tiempo ahora o dejan todo para el futuro, significa que están haciendo esfuerzos en base al tiempo. Sin embargo, las almas que son imágenes de soporte para el mundo no avanzan con ningún otro soporte externo. Se apartan de este mundo impuro de la edad de hierro en base a su soporte imperecedero y hacen esfuerzos para hacerse completos.

Eslogan: Hacedos completos y automáticamente seréis cooperativos en esta tarea ilimitada.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Los esfuerzos del tiempo presente son hacer cada pensamiento poderoso. Los pensamientos son los tesoros elevados de la vida. Al igual que podéis lograr los tesoros que queráis y en la cantidad que queráis, de la misma forma, podéis lograr una recompensa elevada para siempre teniendo pensamientos elevados. Para ello, mantened un pequeño eslogan en vuestra conciencia: considerad todo cuidadosamente antes de hacerlo o decirlo. Solo entonces podréis hacer vuestra vida elevada para siempre.